



ホップ ステップ ジャンプ



10月号

朝夕がずいぶん涼しくなり、季節が秋へと移り変わることを感じられるようになりました。10月は、観劇会や校外学習をはじめ、学校外の方と関わる機会があります。学ぶ目的をしっかりとち、よい姿勢、よい態度で見学できるようにしたいです。学校生活の中でも、ルールやマナーを守ることができるよう指導していきたいと思ひます。

また、今週から3週間、教育実習生の村松先生を仲間に加えて、実りある秋にできるよう子どもたちと元気に頑張りたと思ひます。季節の変わり目は、心身の変調が起こりやすい季節となります。帰宅後の学習と睡眠のバランスがとれるように、引き続きお声掛けしていただけると助かります。今後ともご支援・ご協力お願いいたします。

お知らせ

①うなぎの学習（総合的な学習の時間）の校外学習について

10月下旬から11月下旬の数回に分けて、校外学習を予定しています。見学日程を以下のように考えています。

※天候や見学先の都合に合わせて日程を変更する場合があります。その場合は、学級通信や学びの友すぐー等を通じてお伝えします。

| | |
|-----------|------------------|
| 10月24日（月） | ：近隣の養鰻池、うなぎの加工工場 |
| 11月21日（月） | ：予備日 |
| 11月25日（金） | ：販売店（さかな広場） |

※当日は、自転車とヘルメットを引いて通学団登校します。朝、声をかけていただくとありがたいです。よろしくお願ひします。

②学芸会について

3年生の学芸会では、音楽の発表を行います。リコーダーの演奏と合唱、合奏を行う予定です。そこで、各ご家庭でリコーダーの練習（可能な範囲）をしていただくと助かります。音を出さずに、口でドレミを歌いながら、指使いの練習を行うだけでも、技能の向上が望めます。

また、これから空気が乾燥してきます。リコーダーの演奏や合唱の練習が多くなるとのどを痛めやすくなってしまうので、対策として水分補給をこまめに行うことと、コロナ感染対策として引き続き、うがい、手洗いを願ひします。

③お弁当の日について

10月18日（火）に「お弁当の日」があります。9月30日（月）までに、お子さんと相談してどのコースにするか、担任に報告してください。よろしくお願ひします。

④その他

9月下旬から、朝昼の寒暖差が大きくなってきました。長袖の体操服や制服を持たせていただひて、衣服の調節ができるようにしていただくと助かります。また、まだ日中は暑くなる日もありますので、お子さんと相談し、大きめの水筒の準備をしていただくと助かります。よろしくお願ひいたします。